

令和3年10月1日(第246号)

青森県建築士会青森支部青年委員会

新型コロナウイルスの感染が、爆発的に拡大しています!先月号では、県内の累計感染者数が3,000 人を超えましたとお伝えしましたが、青年委員会だよりがお手元に届く頃には4,000人を超えてしまい ました。今月号編集地点では5,000人を超え、6,000人に迫るかもしれない状況となっています。感染 者数の割合的には八戸市が多いようですが、青森市内の感染者数は県内の傾向と同じように推移してい ますので、まだまだ注意が必要です。減少傾向に転じ、このまま落ち着くことを願うばかりです…。

青年委員会9月定例会

9月17日に定例会を開催する予定でしたが、9月の定例会は中止となりました。理由としては、毎回 会場で利用しているアウガの会議室が、青森市危機対策本部の指示を受け、新型コロナウイルス感染拡 大防止のため、9月1日から9月30日まで臨時休館となったためです。9月は、今後予定されている工 業高校生に向けた授業の内容や黄色本改訂の進め方等、それなりに話し合いをしなければならない内容 があったわけですが、状況が状況のため断念せざるを得ませんでした。

新型コロナウイルスの感染が止まりません。9月初めには、過去最多の感染者数となる等、昨年の方 がまだ良かったのではと思えるほどの状況が続いています。ワクチン接種も進んでいるように思えてい ますが、病床使用率が高く死亡者が出ていることから、依然として注意が必要な状況です。

季節はもう秋となり、今年も残りわずかとなって来ました。定例会は開催出来ていますが、交流会は 延期続きとなり、いまだに開催の目途が立たない状況です。新型コロナウイルスについては、何が原因 でどのような形で広まっているのか等、個人情報の保護もあって、日々の報道では分からないことが多 いと感じています。噂レベルの情報を信じるのか信じないのかは自らで判断しなければなりませんが、 まずは、引き続きひとりひとりが日々の感染症対策をしっかりとして行くことが大切かと思います。

と、活動が出来ずネタに困り果てた末に文章の文字を稼いでみたところで、今月は定例会を開催出来 ればと考えています。開催については、会場と感染者数の状況を見て判断したいと思います。予定とし ては、いつも通りの会場と時間帯で考えておりますが、開催可能となった場合は、参加者へ個別にご連 絡する予定ですので、参加可能な方は事務局までご連絡下さい。よろしくお願い致します。

青年委員会 1 O 月定例会 10 月 15 日 (金) 第 3 金曜日 18:30~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ(出席 • 欠席) どちらかに〇をつけて返信ください

氏名 TEL